
Herr Rahlf teilt mit, dass auf der Südumgehung eine Beschilderung in das Stadtzentrum nicht 
ausreichend ist und fragt an, ob die Aufstellung eines Schildes "Zentrum" möglich ist. 
 
Die Verwaltung wird die Anregung an den zuständigen Fachdienst weiterleiten. 
 


